

# コロナに負けない はなさか家族

## LINE面会やっています



長い間ご面会が出来ない日々が続いています。はなさかではスマートフォン向け無料通話アプリLINE(ライン)を使った、リモート面会を行っています。ご利用者さまには大きな画面のタブレットをご覧頂き、ご家族さまとの会話を楽しんでいらつしやいます。あまりスマートフォンに慣れていらつしやらない方にも丁寧に説明致しますので、先ずはお気軽ににご相談下さい。



# はなさかさかす

社会福祉法人報徳会  
広報紙(季刊)  
はなさかさかす  
令和2年7月号



## 窓際からこんにちわ!



研究テーマです。ユニットのスタッフと共同で進めています。

保育室の子供の「窓越し交流」を進めています。ユニットで直接会えないこの時期に安全に触れあっています。『子供たちがユニットを訪問して入所の方と触れ合うことで、ご利用者さまの様子にどんな変化が起こるのか?』が保育室の今期の



「はなさか」は「小異」を残してお互いを認め合う「みんなちがって みんないい」の具現化、今日より明日へ向かう「家族」です。

この「大同小異」の正しい意味は「はなさか」が求める道、二宮尊徳翁が説いた「万象具徳」の教えと強く結び合います。

～ どんなものにも よさがある  
 どんなひとにも よさがある  
 よさがそれぞれ みなちがう  
 よさがいっぱい かかれてる  
 どこかとりえが あるものだ  
 ものとりえを ひきだそう  
 ひとのとりえを そだてよう  
 じぶんのとりえを ささげよう  
 とりえとりえが むすばれて  
 このよは たのしい ふえせかい～



### はなさか家族は、「大同小異」。

社会福祉法人報徳会理事 岩壁 清吉

「大同小異とは「小異を残して大同を求める」ということだ。そこには日本人が考えるような、意見の相違を克服するという意味は含まれない。相違は相違として残して、合意できるところだけ合意する、ということだ。言葉の小さなくちがいのようだが、そのくちがいは、それぞれの社会の有り様と人の生き方だが、大きく関わっている。異は捨てるべきもの、同は依るべきものでは、けつしてないのだ。」と詩人長田弘は断じます。

コロナ禍の中だからこそ「寄らば大樹」の「大同」に流されることなく「小異」を大切に弱者や他者の身に立って行動するという正しい意味を以て過ごしたいと思えます。

### 新型コロナウイルス対策

流行の第2波が恐れられている新型コロナウイルス(COVID-19)に対して、館内では以下の対策を2月から継続しています。《入館者の制限、クリーンゾーン堅持のためにユニットまでの間に3か所の消毒ポイントを設置し各自の手指・靴裏消毒の徹底、入館時全員に体温・血中酸素飽和度・体調のチェックと記録を義務付け、職員家族の健康確認、館内感染リスクの高い各部の定時消毒、有事に備えた3つの隔離体制、消毒剤の確保など。》

物品消毒のために次亜塩素酸水の電解精製器を導入、また手指消毒用アルコールの確保も積極的に行い、安全・安心の維持のために日々努めています。ご不便をお掛け致しますが、引き続きご協力をお願い申し上げます。



館内通路に「消毒ポイント」徹底でクリーンレベルの管理を行っています。



### 星に願いを。七夕飾り

毎年1階エントランスの大きな笹に七夕の短冊飾りを付けて頂いています。今年ではできなかったのでフロアごとで七夕の笹飾りを付けました。皆さんどんな事を星にお願いしたのでしょうか。



### 巡回足湯はじめました

入所の方々にも足湯をお楽しみ頂けるように、定期的に各フロアへ巡回移動する様になりました。1週間程度で1階と各階を往復するスケジュールで、皆さまにご利用頂いています。



## デイサービスのお楽しみがさらに充実



パチンコや足湯など、様々なコンテンツでお楽しみ頂いているデイサービスに、マッサージチェアを導入しました！エア式の優しい揉み加減で眠ってしまう方も続出中です。もちろん無料でご使用頂いています。大好評の麻雀も全自動麻雀卓を新調しました。牌が大きくなり扱い易くりハビリ効果も期待できます。これからも楽しく過ごして頂く企画や装備をドンドン提案させて頂きま



### はなさか農園

2020



梅雨空が続くなか、晴れ間をぬってジャガ芋を収穫しました。約100kgが採れて、はなさかの日々のお食事で皆さまに召し上がって頂いています。今は秋に向けてサツマ芋と里芋が、順調に大きくなつてきています。小型耕運機を導入し、効率よく畑を管理できるようにになりました。



### ただいま工事中。



1階中央の通路がデイサービスのスペースにリニューアル。トイレも増えて使い易くなります！